



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/2000/60
27 de enero de 2000
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

CARTA DE FECHA 26 DE ENERO DE 2000 DIRIGIDA AL PRESIDENTE
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL SECRETARIO GENERAL

Tengo el honor de referirme a la carta que le envié el 17 de enero de 2000 en relación con el nombramiento del Presidente Ejecutivo de la Comisión de las Naciones Unidas de Vigilancia, Verificación e Inspección (UNMOVIC). De su comunicación del día de la fecha entiendo que si bien todos los miembros del Consejo de Seguridad expresaron su más alta estima por el Embajador Rolf Ekéus, no hubo consenso respecto de su candidatura.

A la luz de las consultas que usted efectuó y del consenso a que se ha llegado, deseo recomendar que se nombre al Dr. Hans Blix de Suecia Presidente Ejecutivo de la UNMOVIC. Con fines informativos se adjunta el currículum vitae del Dr. Blix (véase el anexo). Agradecería que tuviera a bien señalar esta cuestión a la atención de los miembros del Consejo de Seguridad a fin de permitirme adoptar una medida en relación con el párrafo 5 de la parte dispositiva de la resolución 1284 (1999) del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Kofi A. ANNAN

ANEXO

Currículum vitae

Dr. Hans Blix

El Dr. Hans Blix se desempeñó como Director General del Organismo Internacional de Energía Atómica desde 1981 hasta 1997.

El Dr. Hans Blix nació en Upsala (Suecia) en 1928. Estudió en la Universidad de Upsala, en la Universidad de Columbia, donde también fue investigador de posgrado, y en la Universidad de Cambridge, donde realizó su doctorado.

En 1959 recibió el título de Doctor en Leyes en la Universidad de Estocolmo y en 1960 fue nombrado profesor adjunto en derecho internacional.

Ha recibido un doctorado honorario de la Universidad Estatal de Moscú (1987), así como el premio Henry de Wolf Smyth (Washington D.C., 1988).

Desde 1963 hasta 1976 el Dr. Blix se desempeñó como Jefe de Departamento en el Ministerio de Relaciones Exteriores de Suecia y fue Asesor Jurídico en derecho internacional. En 1976 fue nombrado Subsecretario de Estado en el Ministerio de Relaciones Exteriores a cargo de la cooperación internacional para el desarrollo. En octubre de 1978 fue nombrado Ministro de Relaciones Exteriores.

Desde 1961 hasta 1981 fue miembro de la delegación de Suecia ante la Asamblea General y, desde 1962 hasta 1978, miembro de la delegación de Suecia ante la Conferencia de Desarme que se celebró en Ginebra.

Ha escrito varios libros sobre temas vinculados al derecho internacional y constitucional y dirigió el Comité de la Campaña Liberal en favor de la continuación del programa de energía nuclear de Suecia con motivo del referéndum de 1980.
